HILFSBEREIT



Dorothee Schmitz, 40, ist eine von sechs ehrenamtlichen Stillbegleiterinnen im Kreis. Sie betreut mit Angelika Reck das Stillcafé Sankt Augustin (02241/165 34 50 oder 93 16 76), Doris Ludwig und Sabrina Hamaimbo sind in Hennef tätig, Jeanette Brehmer in Siegburg und Agnes Wissenbach in Troisdorf. Zur Weltstillwoche informierten sie in der Siegburger City.

aronemor, fur das frai- nes Lebens.

Diese Erstklässler leuchten

Die dunkle Jahreszeit steht bevor und zeitgleich befinden sich wieder die Schulanfänger auf dem nicht ungefährlichen Weg zur Schule. Um die Gefahr in der Dunkelheit zu reduzieren werden auch in diesem Jahr wieder rund 750 000 Erstklässler mit Sicherheitswesten ausgestattet. Die ADAC-Stiftung "Gelber Engel" steckt dahinter, unterstützt von der Deutschen Post, der Hilfsorganisation "Ein Herz für Kinder", dem Verband der Automobilindustrie (VDA), dem Sponsor LHD und vielen weiteren Spendern. Der MSC Wahlscheid mit seinem 2. Vorsitzenden Klaus-Dieter Ueberschar als regionaler Ortsclub des ADAC ist besonders stolz darauf in diesem Jahr die zwei neuen Klassen der Aggertal-Grundschule in Donrath mit den Westen ausstatten zu dürfen.

Die Westen sind so geschnitten. dass sogar ein Schulranzen darunter getragen werden kann. Selbst die Kapuze, meistens auf dem Schulranzen aufliegend. ist mit einem breiten Reflektionsstreifen ausgestattet. "Wir sind sehr froh in diesem Jahr, unsere zwei neuen Klassen mit diesen Sicherheitswesten ausrüsten zu können. Wir werden auch noch einen Projekttag gestalten und mit den Eltern die Wichtigkeit der Sicherheitswesten und heller Kleidung zu erörtern", sagte die Schulleiterin der Aggertal-Grundschule Stephanie Esten. (gwo)

*

"Ozapft is" hieß es im bajuwarisch geschmückten Vereinslokals "Zum Brückberg", wo sich rund 70 Mitglieder des Junggesellenvereins mit Män-



Zwei Klassen der Aggertal-Grundschule in Donrath haben die Sicherheitswesten bekommen, welche die ADAC-Stiftung "Gelber Engel" verteilt. Der MSC Wahlscheid vermittelte den Kontakt. (Foto: Wolff)

nerreih "Frohsinn" mit Partnern und Gästen, viele in Lederhosen und Dirndl, zünftig und fröhlich Oktoberfest feierten. Eine "gelungene Verbindung zwischen bayrischer Tradition und rheinischer Geselligkeit", fand Vize-Bürgermeisterin Susanne Haase-Mühlbauer. Dabei waren auch die Ratsmitglieder Eckhard Schwill und Detlef Krause sowie Ehrenmitglied Helmut Möller mit seiuner Ehefrau Liesel und die amtierende Maikönigin Joline Müller. Ofenfrische Haxen, bayrischen Leberkäse, Bratwürstl und original Oktoberfestbier vom Fass hatten die Wirtsleute Maria und Georg Knall aufgetischt. Gut gestärkt ging es dann zum "Bayrischen Dreikampf" (Nägel klopfen, Holz sägen, Ball werfen) an den Start. Am Ende der Wettkämpfe konnten sich die Sieger über diverse, oktoberfesttypische Gewinne freuen. (gw)

*

Golfen und Gourmetessen genießen: Für die Unternehmer Manfred Schumacher (Niederkassel) und Stephan Kitz (Troisdorf) gehört das zusammen – wohlgemerkt für einen guten Zweck. Zum zweiten Mal lud das Duo in diesem Jahr zum Benefiz-Golfturnier auf der Niederkasseler 18-Loch-Anlage am Clostermanns Hof. (pf)

RRS06V/1